



11 Pièces

Réf. 83083

Prix NC

St-Tropez

Maison à vendre (83990)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Au sein du prestigieux domaine fermé des Parcs de Saint-Tropez, superbe propriété d'inspiration moderne face à la mer. Bénéficiant d'une vue panoramique sur la mer et le Golfe de Saint-Tropez, la propriété dispose de volumes généreux avec une surface d'environ 400 m2 comprenant de beaux espaces de vie ouverts sur l'extérieur. La villa profite de 5 chambres en suite, d'un studio indépendant, et de différents espaces aménagés pour le confort de ses hôtes (pièce home cinéma, salle de fitness, ...). En bord de mer, les lieux jouissent d'un terrain paysager de 5000 m2, agrémentés d'une belle piscine ...

Within the prestigious Parcs de Saint-Tropez gated estate, superb modern-inspired property facing the sea. Benefiting from a panoramic view of the sea and the Gulf of Saint-Tropez, the property has generous volumes with a surface area of approximately 400 m2 including beautiful living spaces open to the outside. The villa benefits from 5 en-suite bedrooms, an independent studio, and various spaces designed for the comfort of its guests (home cinema room, fitness room, etc.). By the sea, the premises benefit from landscaped land of 5,000 m2, decorated with a beautiful heated swimming pool of 18 ...

MAGREY & SONS SAINT-TROPEZ

56 Boulevard Louis Blanc - 83990 ST-TROPEZ

[Contactez l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

